STUDENTS' ACTIVITIES & EVENTS

学 友 会

学友会の活動について

「学友会」は学生の課外活動組織で、学友会長(学長)の下、「体育局」「文化局」「大学祭実行委員会」から構成され、学生により運営されています。体育局、文化局では、各局所属のクラブ・同好会から選出された学生が局長・次長・局員となり、クラブ間の調整や取りまとめ、またイベントの企画や実施を行い、大学祭実行委員会では委員長・副委員長の他、会計や広報など機能別の役割担当が置かれ、学生による大学祭の企画・運営が行われています。

学友会組織をまとめ、運営方針の策定や調整をはかるために「学友会運営委員会」が置かれています。この委員会は、体育局長・次長、文化局長・次長、大学祭実行委員長・副委員長、各学部学生部の教員から構成され、学生が議長となり、主にクラブ・同好会の新設・改廃・昇降格や学友会予算の運用・執行について協議しています。また、各クラブの戦績報告や、大学祭の企画の精査および実施報告、学友会施設について等、学生の課外活動に係る事項について総合的に議題に取り上げられています。

学友会はSCPと共に学生の代表とも言える組織です。学友会所属団体のみなさんで、学生生活をより良く過ごすための意見や要望がありましたら、各局長や委員長までお寄せください。

■学友会年間行事予定

新入生オリエンテーションにて、 活動紹介(大学祭実行委員会)および
クラブ紹介(体育局・文化局)
学友会運営委員会
九十九祭(大学祭実行委員会)
学友会運営委員会
全日本歯科学生総合体育大会(体育局所属クラブ参加)
文化週間(文化局)
秋季球技大会(大学祭実行委員会)

体育局

体育局を振り返って

体育局長 土田 将悟(リハビリテーション科学部作業療法学科3年)

皆さんこんにちは。体育局長の土田です。私が体育局長になって1年が経とうとしています。体育局長に就任した当初は学生支援課からの連絡を各部活、同好会に通達するだけの簡単な仕事だと思っていました。しかし実際には各部活の予算を決定する予算面談、体育館使用の割り当て決め、定例会の開催など様々な仕事が待っていました。慣れないうちは仕事の効率も悪く、定例会では緊張のあまり声が裏返り、膝が震えていることを悟られないために敢えて教壇の上を歩き回ったりしていました。

しかし仕事をこなしていくにしたがって効率もよくなり、最近は体育局の仕事にやりがいを感じるようになってきました。今振り返れば体育局長を1年間しかできなかったことに寂しさも感じます。確かにやることは多く大変な仕事ではありますが、その分得るものもたくさんあると思います。これを読んで体育局の仕事に興味をもたれた方は是非気軽に話しかけてください。ここに書ききれなかった体育局のよさについてお話しします。

最後にここまで体育局の仕事を支えてくださった学生支援課の沼田さん、副局長の井内君、そ して各部活の代表者さんにこの場を借りてお礼を申し上げます。

1年間ありがとうございました。

文化局

文化局を振り返って

文化局長 秋山 隼人(歯学部 歯学科3年)



文化局の仕事は大まかに言うと、毎月行われている定例会の司会 進行をすること、予算や決算をするための面談を行うこと、そして11 月に行われている文化週間の介画と運営があります。

定例会というのは毎月行われている各団体の活動を円滑にするための会議なのですが、人前で話すのが得意ではない自分としては、 緊張でかんでしまい連絡事項がうまく伝わっていなかったり、要点を うまくまとめることができなかったことが多々ありました。

任期の最中は文化局には自分一人しかいなかったということもあり、 大変だったという思いばかりでした。任期を終えた今思い返してみると 社会に出た際に役立つ貴重な経験をさせていただけたなと思います。

学生支援課や前文化局長、他の局長、各団体の皆さんのおかげで 自分はこの任期の1年を、不慣れながらも終えることができたと思い ます。本当にありがとうございました。

大学祭実行委員会

九十九祭を振り返って

大学祭実行委員会委員長 松原 結(薬学部 薬学科3年)



を 準 、多くの び

今回で37回目を迎えた大学祭「九十九祭」は、多くの方々のご協力により、無事終了することができました。まずはこの場をお借りし、九十九祭にご協力いただいた学生や教職員の皆様をはじめ、関係企業ならびに協賛して

いただいた企業の皆様、九十九祭にご来場いただいた皆様に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

私たち大学祭実行委員会は、既存の企画はもちろん、今年度も新企画を取り入れ、ご来場いただくお客様一人ひとりに楽しんでもらえるよう工夫を凝らしながら準備・運営を行ってきました。そして、前夜祭の開催及び花火の打ち上げ、屋外でのステージ発表、雨天時の対応など、実行委員会としての真価が問われるテーマにも取り組んできました。その中で、学内外の団体や企業との交流を通じ、また一つ組織として成長することが

できたと思っています。

一方で、準備の詰めの甘さや新規事項への対応の不十分さを痛感した年でもありました。次の代への引き継ぎを綿密に、そして今回挙げられた反省点を改善していき、よりよい大学祭をつくりあげていきたいと思っています。

現在、大学祭実行委員会では、次回の大学祭に向け 準備を進めております。関係者の皆様には、変わらぬご 支援・ご協力をお願いしたく思います。これからも私た ち大学祭実行委員会と「九十九祭」をよろしくお願い いたします。

クラブ

今年もたくさんのクラブが各大会で大健闘!

学友会体育局/文化局所属の各団体より9~12月の試合結果が報告され、 以下の優秀な成績を残しました。

■2015年度下半期クラブ戦績

	団体名	月日	大会名	参加種目	戦 績	
体育局	アメリカンフットボール部	8/23~10/25	平成27年度 全日本大学アメリカンフットボール選手権大会(秋季リーグ戦)	団体(二部リーグ)	優勝	
		弓 道 部	9/27	/27 札幌弓道連盟弓道大会	男子個人	準優勝
		9/21	化機分追送盗り追入去	女子個人	準優勝	
				一般の部 女子72kg級	優勝	
				新人の部 女子72kg級	優勝	
	 ウ⊤イトトレーニング部	11/22	第76回北海道学生パワーリフティング選手権大会	一般の部 男子66kg級	3 位	
	71111 - 77AP		33.00,10,32.1 1. 3 3 3 7 7 7 7 7 7 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	新人の部 男子66kg級	準優勝	
				新人の部 男子66kg級	3 位	
				一般の部 男子74kg級	3 位	





ウェイトトレーニング部 第76回北海道学生 パワーリフティング選手権大会にて